

Liebe Eltern

Mit diesem Brief erhalten Sie wichtige Informationen, welche heute das Departement BKS (Departement für Bildung, Kultur und Sport) herausgegeben hat. Im Anhang finden Sie zusätzlich einen Brief vom Departementsvorsteher und ein Schreiben vom Schulpsychologischen Dienst.

Fernunterricht nach den Ferien

Das BKS (Departement für Bildung, Kultur und Sport) hat heute Morgen erste Richtlinien herausgegeben. Im Moment sind aber noch einige Fragen zur konkreten Umsetzung offen. Sobald wir Genaueres wissen, werden wir Sie wieder informieren. Bereits klare Aussagen gibt es zu den Noten. Sie finden hier einen Ausschnitt aus der Homepage vom BKS.

Zu den Noten

Für die Noten im Jahreszeugnis des laufenden Schuljahrs werden alle Beurteilungsbelege berücksichtigt, die vom Beginn des Schuljahrs bis zum 13. März 2020 vorhanden waren. Falls das Verbot des Präsenzunterrichts vor Ende des Schuljahrs wieder aufgehoben wird, können weitere Beurteilungen bis zum Ende des Schuljahres dazukommen. Das in § 5 Abs. 3 der Verordnung über die Laufbahntscheide geregelte minimale Erfordernis bezüglich Beurteilungsbelege "pro Schulhalbjahr und Fach" kommt dabei nicht zur Anwendung.

Weitere Infos dazu finden Sie unter: www.schulen-aargau.ch (Fernunterricht)

Notfall-Betreuung

Gemäss Beschluss vom BKS (Departement für Bildung, Kultur und Sport) vom 30.3.2020 sind die Schulen im Aargau verpflichtet auch in den Frühlingsferien ein Notfallbetreuungsangebot anzubieten. Wie bis anhin werden Sie am Freitag das Anmeldeformular erhalten. Wir bitten Sie, das Angebot nur im absoluten Notfall zu nutzen.

Schule Hendschiken

Roger Wasmer, Schulpflege

Sylvia Rodel, Schulleitung